



たくさん食べて、畑のお仕事をもちろん一生懸命！



高学年は魚釣り、低学年は川あそびで自然を楽しみました



「夏」真っ盛り！

子どもたちが、待ちに待った夏休みの初日に行なわれた森のがつこうは暑い夏にぴったりの「どっぷり！川あそびキャンプ」。いつもは夏も涼しい滝野ですが、この日の気温はなんと二十八度！市内の三十度には少し足りなかつたけど、最高の夏休み初日、そして水あそび日和となりました！

自然の中は楽しみいろいろ

今回の活動は、高学年が「魚釣り」、低学年は「川での水あそび」をしました。

地域の方に教えていただいた釣りポイントで魚釣り。残念ながら初日は〇匹…。ですが「明日も挑戦したい！」という子どもたちの希望もあり、翌日に再挑戦。その結果なんと、ハナカジカ七匹を釣り上げることに成功！子どもたちの満足げな笑顔が溢れた瞬間でした。

同じ頃、低学年チームは「川あそび」。思つたよりも冷たかった(?)川の水に、最初は恐る恐る足を入れていたのもつかの間、すぐに水のかけあいがスタート！途中石をひっくり返すと、なんと昆虫が！びっくりするのかなあ、なんて思つたら、子どもたちは興味深々。昆虫観察に夢中な子が続出。高学年も低学年もそれぞれに新しい発見がつた、川での活動となりました。

畑のお手入れも・・・。

二日目は遊ぶ前に収穫間近になつた畑で草取りもしました。とても熱心な四十人の手で畑の雑草もあつという間に綺麗になつて、みんな気持ち良く畑仕事を終えることができました。

九月の収穫祭もお楽しみに

次回のたきの森のがつこうは・・・、  
九月十五日(日)～十六日(月・祝)  
『森のがつこう畠の収穫祭』申込み受付中！

# たきの森のがつこう

発行日 平成二十四年八月十八日(土)  
発行 (財)札幌市青少年女性活動協会

## 今回の活動の一コマ

